

Boxe thaïlandaise Terrasson : un nouveau club

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 04 Octobre 2018 10:31



Des cours de **Boxe thaïlandaise** sont proposés au nouveau dojo de Terrasson. L'activité sportive fonctionne chaque soir de 21h à 22h30 à la Maison des Arts martiaux, avenue du Docteur Dupart, ainsi que le samedi de 14h à 15h30 pour les plus jeunes à partir de 10 ans.

Le président Anthony Forest réside depuis deux ans à Terrasson et pratique ce sport depuis quatre ans. Il a réussi à convaincre ses amis et professeurs Laurent Eloy et Lay à créer un entraînement à Terrasson. Lay est entraîneur, ex-champion et élève d'un champion de Thaïlande. Laurent Eloy a 30 ans de pratique, il est aussi ex-champion de France de Muaythai...

- **Photo : un premier entraînement a déjà eu lieu vendredi au dojo avec échauffement et technique**

Boxe thaïlandaise Terrasson : un nouveau club

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 04 Octobre 2018 10:31

- Tél. du club "Chok Lom Muay Thaï Gym" : 06.17.24.09.11.

- Une nouvelle page sur Ewanews.com rassemble toutes les associations locales : [L'écho des Assos](#)

.